

19 de marzo de 2009

## Cajacírculo elabora la tarta más grande del mundo para celebrar su centenario

Burgos.— Para celebrar el centenario de la entidad, Cajacírculo (la Caja de Ahorros y Monte de Piedad del Círculo Católico de Obreros de Bur-

so. Miles de burgaleses se han acercado hasta la Plaza de España, denominada para la ocasión como la Plaza del Centenario, para hacerse con las 10.000 porciones de tarta de trufa que se han repartido durante más de dos horas. La tarta ha sido confeccionada en una carpa

centímetros de alto se elaboró el dulce por parte de la Asociación Provincial de Confitería de Burgos. Una treintena de personas han utilizado 500 kilogramos de trufa, 500 litros de nata, 200 kilogramos de harina, varias docenas de huevos y 100 kilos de chocolate entre otros ingredientes. Se ha conseguido batir el hasta ahora record de la tarta de trufa más grande del mundo, con 196,3 kilogramos, que fue realizada por Halleren Chocolate Museum en Halle, Alemania, el 17 de mayo de 2008.



gos, nacida en 1909) ha batido hoy el record Guinness de la tarta de trufa más grande del mundo con un dulce de 1.041 kilogramos de pe-

estructura a 70 centímetros del suelo. Con la forma de la cifra '100' y con unas medidas de 80 centímetros de ancho por 60 metros de largo y 20